
Modaes

Perfiles



Ignacio Sierra

Director general corporativo de Tendam

Ignacio Sierra ejerce de director general corporativo de Tendam. Antes, fue el responsable del área corporativa de Grupo Cortefiel, que engloba, entre otras, las actividades institucionales y de desarrollo y proyectos corporativos, responsabilidad social y comunicación de la compañía. Sierra fue, además, consejero de Grupo Cortefiel en sociedades participadas y filiales, presidente e interlocutor ante la Comisión y el Parlamento Europeos de la European Branded Clothing Alliance y vocal de la junta directiva y presidente de la comisión de RSC de Anged, así como miembro de la junta directiva del Foro de Marcas Renombradas Españolas. Licenciado en derecho, el ejecutivo completó su formación con un MBA por el IE Business School. Sierra comenzó su carrera profesional en el mundo de la empresa en el Grupo Mapfre y en 1993, donde trabajó hasta su incorporación a Grupo Cortefiel en el año 2000.